



[Handwritten signatures and initials]

REUNIÃO DO EXECUTIVO

ATA Nº63

22/02/2017

Ao vigésimo segundo dia, do mês de fevereiro, do ano dois mil e dezassete, reuniu-se o Executivo da Junta de União das Freguesias de Setúbal, na Sala do Executivo, sita na Rua do Mormugão, nº 40, 2900-504 em Setúbal, Município de Setúbal.-----

A sessão foi presidida por **Rui Manuel do Rosário Canas**, estando presentes a maioria dos membros do Executivo, a saber:-----

- **Tesoureira:** Eugénia Filomena Rodrigues Valido Oeiras da Silveira e Silva (C.D.U.) -----

- **Secretária:** Fátima de Jesus Carixas Silveirinha (C.D.U.) -----

- **Vogal:** Carlos Manuel dos Reis Branco (B.E.); -----

- **Vogal:** Joaquim Mário Augusto Guerreiro (C.D.U.);-----

- **Vogal:** Maria Luís Alves da Silva Nunes (C.D.U.); -----

- Vogal: Nuno Miguel Rodrigues Folques, não marcou presença, por motivos profissionais. (C.D.U.).-----

O Senhor Presidente iniciou a sessão, pelas 21:30 horas (vinte e uma horas e trinta minutos) com a seguinte ordem de trabalhos:-----

Ordem de trabalhos: -----

Período antes da ordem do dia; -----

Período da ordem do dia; -----

Ponto um - Informações Diversas;

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 31 de janeiro (ata nº62);

Ponto três - Proposta para anulação do processo de coimas de canídeos do munícipe Paulo Jorge Nunes Viegas dos Santos;

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário à Associação dos Escoteiros de Portugal - Grupo 261 - Setúbal - Sado;

Ponto cinco - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo da Fonte Nova;

Ponto seis - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo e Recreativo «O Sindicato»;

Ponto sete - Proposta para atribuição de apoio monetário à LASA – Liga dos Amigos de Setúbal e Azeitão;

Ponto oito - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Clube Naval Setubalense – secção de remo.

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -----

Ponto um - **Informações Diversas;** -----

- O Senhor Presidente lamenta o facto de ainda não vir a esta reunião a proposta para discussão e aprovação do Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil, apesar de já ter solicitado à Senhora Coordenadora para que viesse. -----

- A Vogal Maria Nunes refere a situação das placas colocadas nas dezassete árvores de interesse público, situadas na área geográfica da U.F.S., as quais são provisórias. Questiona quando se poderão colocar as definitivas.-----

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

- A Senhora Tesoureira refere que este atraso se deve ao facto de ser a mesma pessoa que esteve a fazer as bancas para o Mercado da Lota, logo que seja possível irá fabricar as placas definitivas. Diz que o Senhor Hélder efetuará o trabalho, pois terá mesmo que se proceder à substituição, indo já falar com este Senhor amanhã, para que as placas não desapareçam, como já aconteceu em alguns locais, nomeadamente no Largo da Ribeira Velha.-----

- A Senhora Secretária informa que o Procedimento Concursal a decorrer, para o preenchimento de seis lugares, para a categoria de assistente operacional já está em andamento, não tendo havido grande afluência para entrega de requerimentos, apesar de terem vindo pedir muitos impressos. -----

Relativamente ao Dia da Mulher, transmite que no dia 12 de março, realizar-se-á uma marcha, em parceria com a Junta de Freguesia de S. Sebastião e Associação de Atletismo «Lebres do Sado», quanto às despesas serão depois divididas. Dois jovens cantores farão uma pequena atuação. Informa já ter reunido com a D. Mónica da Freguesia de S. Sebastião para acertar pormenores. Haverá também uma parceria com o MDM, no sentido de desenvolver uma ação / cerimónia de solidariedade para com os refugiados, oriundos do Iraque, a residirem em Setúbal. No dia 08 de março está prevista a habitual distribuição de flores, essencialmente na Baixa, Mercado do Livramento e zona da Fonte Nova. Salienta também que a D. Joaquina Soares do MAEDS está a preparar uma exposição, tendo proposto para que as Juntas da cidade se associem ao evento. Acrescentou também que no próximo dia 11 de março, realizar-se-á uma Manifestação Nacional de Mulheres, na tentativa de fazer ouvir a voz destas, na luta pela igualdade, pelos direitos e desenvolvimento da paz, convidando todas as presentes a participar, frisando que haverá transportes, rumo ao Rossio.-----

- O Senhor Presidente informa que no âmbito do Março Mulher, a U.F.S. irá participar pela primeira vez, em algumas iniciativas, juntamente com a SEIES e a C.M.S.. Refere já ter reunido com a Sociedade de Estudos e Intervenção em Engenharia Social, no seguimento da inauguração do novo Centro Comunitário, pois o Março Mulher decorre até setembro. -----

- O Vogal Carlos Branco mostra-se indignado, pelo facto de ainda não ter vindo para aprovação o Regulamento da Unidade Local de Proteção Civil, indagando qual será a melhor forma de passar à prática o que se pede. -----

- O Senhor Presidente responde ter dado indicação, no sentido de vir a esta reunião, diz faltar fazer a proposta, irá indagar a Senhora Coordenadora da U.F.S.. -----

- O Vogal Carlos Branco volta a questionar como está a situação dos passeios, na zona do Casal das Figueiras, perguntando também como decorreu a inauguração do novo Centro Comunitário.-----

- O Senhor Presidente informa que a inauguração foi adiada para dia 10 de março, sendo também inaugurado o novo Parque Infantil.-----

- O Vogal Carlos Branco aborda a situação dos «armários» na Baixa, os quais não têm nada, estando a Proteção Civil preocupada. Sobre o enxofre informa terem comunicado que estava tudo sanado, tendo o Bloco de Esquerda efetuado alguns perguntas ao Governo: «o Ministério confirma a informação de que a unidade móvel de medição da qualidade do ar estava avariada, no dia do incêndio da Sapec ?. Confirma que por esse motivo as medições de resposta foram desenvolvidas um dia mais tarde que o devido ?. Este vogal sugere que seja criada pela autarquia (C.M.S.) uma comissão de acompanhamento para este episódio. -

- A Senhora Tesoureira informa de forma entusiasta que finalmente se começou a obra do mercado alternativo. Durante esta semana serão efetuadas todas as montagens, antes far-se-á uma limpeza. Quanto às bancas, já foram deslocadas para o espaço. -----

- O Vogal Carlos Branco pergunta quanto tempo irá ficar o mercado alternativo a funcionar, referindo que no local existem falta de lugares para se estacionarem as viaturas. -----

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

- A Senhora Tesoureira informa que o mercado alternativo ficará a funcionar por dois meses, Informa ainda que o Administrador da APSS ficou muito satisfeito, pelo facto da U.F.S. efetuar uma obra que eles pretendiam fazer há anos (ligação à rede geral de esgotos). Quanto às árvores referidas anteriormente pelo Vogal Carlos Branco, transmite que serão arrancadas, segundo informação do GAF, no próximo dia 06 de março. No Parque da Ilha da Madeira, também começarão os trabalhos brevemente. Quanto à estrada romana, terá que se analisar o que se pode fazer. Em princípio serão feitos os pluviais e depois colocar-se –á pavé, em determinadas zonas. -----

- O Senhor Presidente refere que tem havido inúmeras reuniões, todos os dias, no âmbito do programa «Ouvir a População, Construir o Futuro», tendo sido a U.F.S. que propôs à edilidade para fazerem estes encontros com as pessoas, para que estas não pensem que as obras não serão realizadas. Diz ter passado dias e semanas na C.M.S. para os compromissos poderem ser concretizados. Salaria ter apanhado uma herança pesada, não tendo noção de situações complicadas, tal como acontece nas Colinas de S. Francisco, foise inteirando da situação, através dos atendimentos efetuados aos munícipes. Sobre a Quinta do Paraíso, refere ser uma vergonha a forma como as pessoas ali habitam. Solicitou à Senhora Presidente da C.M.S. para apresentarem soluções (planeamento / saneamento e obra). Os serviços da C.M.S. já estiveram no terreno para se inteirarem das despesas com as intervenções. Sublinha terem efetuado um serviço espetacular. Na reunião realizada na localidade da Rasca, diz ter sido muito participada, estando presentes mais de setenta pessoas, tendo havido questões muito bem colocadas em relação à toponímia. Hoje já foi uma equipa da C.M.S. efetuar o levantamento das ruas, para depois se atribuírem nomes. Sobre a reunião com os moradores da Rua Vasco da Gama, sobre os pilaretes, informa que será feito o reordenamento com pilaretes e floreiras, sendo que os pilaretes serão adornados com sardinhas. Apareceu pouca gente, mas todos os presentes concordaram com o ordenamento apresentado. Informou ter havido muitas queixas do estabelecimento Taifa, situado próximo do Largo da Palmeira. Para a Rua Vasco da Gama já foram efetuadas consultas a algumas empresas, para se efetuar a intervenção. O Senhor Presidente informa também já ter reunido com as Associações de Pesca. Acerca da reunião com os moradores do Bairro do Grito do Povo, informa que já existe uma candidatura aprovada para se fazerem algumas obras: rede de águas novas, ruas requalificadas e perfiladas; em suma a empreitada do Grito do Povo já está adjudicada. A reunião com a União Desportiva do Casal das Figueiras, foi repleta de problemas, abordou-se a situação do clube, a qual está muito complicada, estando o futuro nublado, pois têm apenas duas equipas, correndo-se o risco de não haver atividades. Quanto à reunião com o Águias de S. Gabriel, informa ter corrido bem. Adianta ainda que amanhã haverá uma reunião com o jurista da U.F.S., a fim de analisar a situação das funcionárias avençadas. Transmite que há um trabalho do setor da contabilidade, no Portal do Governo que está a ser efetuado por uma funcionária CEI, que só ela sabe fazer, não sabendo como vai ser, quando aquela for embora. -----

- A Senhora Secretária sobre a situação dos precários da U.F.S. informa que para a administração central vão ser criadas as anunciadas comissões, enquanto para a administração local não está nada previsto. -----

- O Senhor Presidente informa também ter reunido com a Fundação Buehler – Brockhaus Arte, tudo indicando que vão oferecer um barco à U.F.S. ainda este ano, assim como a verba para a reparação da embarcação que se pretende adquirir. -----

Ponto dois - Discussão e votação da ata referente à sessão de 31 de janeiro (ata nº62); -----

Não houve retificações a efetuar a este documento, colocado a votação verificou-se a aprovação por unanimidade. A Senhora Secretária pautou-se pela abstenção, pelo facto de não ter marcado presença na sessão. -----

Handwritten signatures and initials in the top right corner.

Ponto três - Proposta para anulação do processo de coimas de canídeos do município Paulo Jorge Nunes Viegas dos Santos; -----

- O Senhor Presidente explica que esta proposta de anulação, se deve ao facto do município, se encontrar sem suporte familiar, a par da evidente desestruturação psicossocial, com a agravante de receber apenas uma pensão mensal de duzentos e quinze euros, despendendo uma elevada quantia em medicação. Colocada esta proposta a votação verificou-se a aprovação por unanimidade. -----

Ponto quatro - Proposta para atribuição de apoio monetário à Associação dos Escoteiros de Portugal – Grupo 261 – Setúbal – Sado; -----

- Sobre este Grupo de Escoteiros, o Senhor Presidente informa que é um grupo de âmbito concelhio e que têm efetuado um bom trabalho, tendo já levado a cabo uma ação de limpeza na zona do Parque Urbano de Albarquel. Colocada a votação, verificou-se a aprovação por unanimidade, aprovada a proposta de atribuição de 200,00€ (duzentos euros) a esta Associação, a fim de poderem adquirir material de campo para as suas atividades. -----

Ponto cinco - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo da Fonte Nova; -----

- O Senhor Presidente informa que se trata de um apoio anual, a fim de fazer face às suas dificuldades financeiras, para realizarem diversas atividades ao longo do ano, tal como o enterro do entrudo a ter lugar no próximo dia 01 de março, iniciativa que percorre algumas ruas da zona da Fonte Nova. Colocada a votação verificou-se a aprovação desta proposta, por unanimidade. Foram concedidos 400,00€ (quatrocentos euros) ao Grupo Desportivo da Fonte Nova. -----

Ponto seis - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Grupo Desportivo e Recreativo «O Sindicato»; -----

- Relativamente a este grupo desportivo, o Senhor Presidente, refere que exercem a sua atividade fora da área da U.F.S., sendo que a Junta de Freguesia de S. Sebastião não concede apoio financeiro, pelo facto de lhes facultar transporte para as suas deslocações. Colocada esta proposta a votação, verificou-se a aprovação por unanimidade. Foram concedidos 500,00€ (quinhentos euros) ao Grupo Desportivo e Recreativo «O Sindicato» para minimizar os custos, com a inscrição de jogadores, seguros e policiamento. -----

Ponto sete - Proposta para atribuição de apoio monetário à LASA – Liga dos Amigos de Setúbal e Azeitão; -----

- O Senhor Presidente explica que este apoio se destina a adquirir dez volumes da obra intitulada «Casas Religiosas de Setúbal e Azeitão», da autoria de Alberico Afonso Costa, António Cunha Bento e Inês Gato de Pinho e Maria João Pereira Coutinho, ao preço unitário de vinte euros. Estas obras serão para ser oferecidas às bibliotecas das nossas escolas. Colocada esta proposta a votação, verificou-se a aprovação por unanimidade. Serão adquiridos 10 (dez) livros, perfazendo a totalidade de 200,00€ (duzentos euros). -----

Ponto oito - Proposta para atribuição de apoio monetário ao Clube Naval Setubalense – secção de remo. -----

- O Senhor Presidente explica a razão pela qual se tem atribuído apoio às diversas secções. O Clube Naval tinha dívidas e ao atribuir-se apoio ao Clube, sem referir a modalidade, os montantes eram canalizados para abater na quantidade de dinheiro que se devia e as secções não viam as verbas. Na totalidade dá-se um apoio a rondar os mil euros / ano. Colocada esta proposta a votação, verificou-se a aprovação por unanimidade. Foram atribuídos 300,00€ (trezentos euros) à secção de remo do Clube Naval Setubalense. ----- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às 23:30 horas (vinte e três horas e trinta minutos) do dia vinte e dois de fevereiro. E para constar se lavrou a presente ata que contém cinco (5) páginas e que depois de aprovada em Sessão de Executivo vai ser

assinada e autenticada por todos os presentes. -----

Elaborada e processada por: José Lourenço -----

Verificada por: Fátima Silveirinha -----

O Presidente 

A Secretária Fátima I.C. Silveirinha

A Tesoureira ~~Fátima I.C. Silveirinha~~ ~~Luís António Pereira~~ ~~Luís António Pereira~~ ~~Luís António Pereira~~

Vogal Joaquim Mário Augusto Guerreiro

Vogal 

Vogal _____

Vogal _____